

若者会議について

A black and white portrait of Shigeru Ishiba, a man with dark hair, wearing a suit and tie, smiling slightly.

大野 敏行 議員

若者の力は偉大だ

問 総務経済常任委員会で若者会議を調査・研究し、令和元年6月議会で町へ提言しました。その後の動きが見えません。町はどう様に考えてますか。

答 地域支援課長　自
主的・積極的にま
ちづくりに関わってい
きたいという意識が醸
成された際には側面的
に支援を行つて参りました。
い。

畠 阙 私たちは2グル
ープとの意見交換を行いました。初めて大
妻高校生と意見交換で
す。その意見は次のよ

うなものでした。オオムラサキで町おこしをされていますが蝶のみで紫を使った食べ物・土産物がありません。せめて、駅にオオムラサキの羽を準備し来町者に羽織つて頂いては、町を発信するポスターも見当たりません。別のグループでは大学生・社会人の人たちと夜間の会議や休日に町のバスで町内の発見ツアーワーを行いました。古里に桜の時期に桜トンネルができるね。班渓寺橋の赤い欄干を皆で塗りなおそうとの発信をしようと提案されました。個人にアンケートをとっても若い人たちは意見を寄せません。グループになると沢山

の意見を出してくれます。町長は若人に何を期待しますか。

雷閣 行政的な考え方で特別な課・局に属するのではなく、4月から始まる観光地域づくり法人（通称DMO）の外部グループとして副町長所管で気楽な立場

で行動して頂ければと思いますが如何ですか。 優
副町長 民間の力を最大限発揮した新組織と考
えていますので理事会に早速諮ります。



答 附属機関の要綱設置は自治法違反でないが、要綱設置でも自治法違反には当たらない

法律違反を
認めないのは
よくないなあ

規模等検討委員会」は自治法によると条例で設置しなければならないとあるが、要綱による設置のため自治法違反に当たる。また、「新校開校準備委員会」も自治法違反の疑いがある。調べなかつたのか。
答 長 教育委員会事務局
通常通り要綱設置した。今後委員会等を設置する場合は検討したい。

答 総務課長 防災会議は町長が会長を務めているから発言もしている。他はない。

リフォーム助成 復活について



少しでも仕事があるとありがたいネ

た方が良い。

問 気の落ち込みは自 営業者を直撃している。そのためできる範囲で

問 気の落ち込みは自営業者を直撃している。そのためできる範囲での支援が必要だ。そこでリフォーム助成を復活し町内業者の育成こ

答 助成は現状を鑑みると大事な制度といえる。ただ町内だけではなく町外も可能なものを考えたい。

問 気の落ち込みは自営業者を直撃している。そのためできる範囲での支援が必要だ。そこでリフォーム助成を復活し町内業者の育成に努めるべきではないか。

答 助成は現状を鑑みると大事な制度といえる。ただ町内だけではなく町外も可能なものを考えたい。

問 「適正規模等検討委員会」及び「新校開校準備委員会」に教育長が出席し発言していた。現在町長、教育長が出席し発言している委員会等はいくつある設置しなければならないとあるが、要綱による設置のため自治法違

問 教育長が諮問した附属機関の「適正規模等検討委員会」は自治法によると条例で設置しなければならぬといふことがあるが、要綱によ

育長発言はやめるべきでは

あるのか。
答 総務課長 防災会議は町長が会長を

る。調べなかつたのか。
答 教育委員会事務局
長 両委員会とも
通常通り要綱設置した。
今後委員会等を設置す
務めているから発言も
している。他はない。
再問 附属機関での発言
影響を与え、公正性に
は会議の方向性に

も疑問を持たれる。や
めるべきではないか。
再答 町長 会議に出席
し自分の考え方を述